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Aos três dias do mês de outubro do ano de dois mil e treze, 

às dezenove horas, no Plenário Francisco de Freitas, Salão Nobre do Pavimento 

Senador Dirceu Cardoso, localizado na Rua Marechal Floriano Peixoto, 340, neste 

Município foi realizada mais uma reunião ordinária da Câmara Municipal de Miracema, 

a de número quarenta e oito, da atual legislatura, com a presença dos Vereadores 

Hugo Fernandes, Gilson Teixeira Sales, Genessi Rodrigues da Silva, Alexandre 

Barbosa Machado, Gideão Duarte Gonçalves, Carlos Magno da Silva Peres, Fabrício 

de Sá Xavier, Gutemberg Medeiros Damasceno, João Siqueira Magalhães, Maurício 

Sant’Ana Soares e Paulo Sérgio de Azevedo, sob a presidência do primeiro. Após 

constatar a existência de número legal, o Sr. Presidente Vereador Hugo Fernandes, 

solicitou ao Vereador Gilson Teixeira Sales, 1º Secretário da Mesa Diretora, que 

fizesse a chamada dos Vereadores presentes. Não foi registrada nenhuma ausência. 

Em seguida o Sr. Presidente solicitou ao Vereador João Siqueira Magalhães, que 

fizesse a leitura do seguinte texto bíblico: Salmo 117, Versículos de 01 e 02. 

Prosseguindo o Sr. Presidente solicitou ao Primeiro Secretário da Mesa Diretora que 

fizesse a leitura da seguinte correspondência: 01) Convite do Instituto Capacitar para o 

628º Curso de Capacitação para Vereadores, Prefeitos, Vice-Prefeitos, Secretários 

Municipais, Assessores e Servidores. Os Vereadores Maurício Sant’Ana Soares e 

Fabrício de Sá Xavier; 02) Ofício SEMMAM nº 075/2013 da Secretaria Municipal do 

Meio Ambiente solicitando a indicação de dois Vereadores para participarem do 

Conselho Municipal do Meio Ambiente; 03) Ofício nº 225/52013 da Secretaria 

Municipal de Defesa Civil e Segurança Pública solicitando cópia da ata de uma sessão 

realizada no mês de março. O Vereador Fabrício de Sá Xavier solicitou cópia deste 

ofício; 04) Ofício nº 224/2013 da Secretaria Municipal de Defesa Civil e Segurança 

Pública; 05) Ofício nº 226/2013 da Secretaria Municipal de Defesa Civil e Segurança 

Pública encaminhando a escala de Serviço do mês de outubro/2013; 06) Convite para 

a Audiência Pública – Concessionária Autopista Fluminense a ser realizada na 

Câmara Municipal de Vereadores de Campos dos Goytacazes; 07) Ofício nº 

2877/GAB/Suest/RJ da Fundação Nacional de Saúde. O Vereador Genessi Rodrigues 

da Silva solicitou cópia deste ofício; 08) Balancete da Câmara Municipal de Miracema 

referente ao mês de Setembro de 2013; 09) Convite do Corpo de Bombeiros Militar do 

Estado do Rio de Janeiro para a Inauguração das novas instalações do Destacamento 
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de Bombeiro Militar de Santo Antônio de Pádua – DBM 2/21; 10) Convite do 

Departamento de Esportes de Miracema para o Cerimonial de Abertura dos Jogos 

Estudantis de Miracema 2013; 11) Ofício nº 29-GAB/2013 do Juízo de Direito da 2ª 

Vara da Comarca de Miracema, respondendo ofício nº 518/2013. O Vereador Hugo 

Fernandes solicitou que fosse encaminhado ao Secretário Municipal de Meio Ambiente 

o nome dos Vereadores Maurício Sant’Ana Soares e Gilson Teixeira Sales para que 

eles possam compor o Conselho Municipal do Meio Ambiente. A seguir o Sr. 

Presidente passou ao tempo destinado a Requerimentos e Indicações. Foram 

apresentados os seguintes: 01) Vereador João Siqueira Magalhães - Ao Sr. Presidente 

da Associação de Estudantes Universitários de Miracema - Solicitação no sentido de 

que seja encaminhada a esta Casa Legislativa a prestação de Contas desta 

Associação referente à Janeiro/2013 até a presente data. Aprovado. 02) Vereador 

Gilson Teixeira Sales - Ao Sr. Prefeito Municipal - Solicitação, com vistas a Secretaria 

Municipal de Obras e Urbanismo, no sentido de que seja realizado o reparo no asfalto 

do Bairro Pontilhão do Rosa, especialmente na Vila Caburé. Deferido. 03) Vereador 

Hugo Fernandes - Ao Sr. Prefeito Municipal - Solicitação com vistas a Secretaria 

Municipal de Agricultura, no sentido de que seja realizado um patrolamento no Antigo 

Campo do Carrapichão, por se tratar de um espaço pertencente à Prefeitura Municipal 

e que poderá servir de lazer para os moradores daquela localidade. A seguir o Sr. 

Presidente passou tempo destinado à Explicações Pessoais. O Vereador Gutemberg 

Medeiros Damasceno perguntou qual seria o assunto na reunião com a Diretoria da 

CAPPS, o Poder Executivo e os Vereadores. O Vereador Hugo Fernandes esclareceu 

que a situação entre a Prefeitura e a CAPPS/CAMEDS está bastante complicada e, 

com esta reunião, os problemas serão discutidos para que eles possam ser resolvidos. 

Acrescentou que a Prefeitura Municipal ingressou com uma ação na Justiça Federal 

com o objetivo de que o nome do Município seja retirado do CAUC. O Vereador Paulo 

Sérgio de Azevedo disse que ficou feliz com a resolução dos problemas envolvendo o 

polo da UFF localizado em Miracema. O Vereador Alexandre Barbosa Machado 

solicitou Moção de Aplausos para o Sr. Carlos Eduardo Fíngolo Tostes, Diretor do 

Departamento de Cultura, pelo brilhante trabalho que vem realizando frente ao 

Departamento de Cultura onde em tão pouco tempo e com tão poucos recursos vem 

realizando, juntamente com sua equipe, eventos de altíssima qualidade e organização 
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buscando valorizar ainda mais o nosso belíssimo Centro Cultural Melchíades Cardoso. 

Todos os Vereadores irão assinar esta Moção. Continuando, disse que existiram 

alguns boatos em Venda das Flores onde a população estava acreditando que a 

Câmara de Miracema tinha aprovado o aumento de 500% (quinhentos por cento) no 

IPTU, assim utilizou a reunião sobre o Orçamento Participativo para esclarecer que 

estes boatos eram inverdades. Por fim, disse que a população deveria procurar as 

informações verdadeiras e não acreditar nos boatos. O Vereador Maurício Sant’Ana 

Soares informou que esteve na Secretaria Municipal de Educação recebendo o 

Assessor do Reitor da Universidade Federal Fluminense e ficou confirmado a 

permanência da UFF no Município de Miracema. Acrescentou que no futuro o 

Município não terá ônus com os salários dos professores, pois os pagamentos serão 

custeados pela própria Faculdade. O Vereador Fabrício de Sá Xavier esclareceu que o 

Código Tributário ainda é o assunto mais comentado no Município de Miracema, 

acrescentando que o Projeto de Lei foi aprovado rapidamente e deveria ter siso 

discutido amplamente. Dessa maneira, gostaria de obter uma cópia atualizada dos 

impostos, pois acredita que aconteceram alguns aumentos abusivos. Por fim, disse 

que não é contra a confecção de um novo Código Tributário, mas não concordou com 

a forma que ele foi feito. O Vereador Gideão Duarte Gonçalves esclareceu que 

conhece as dificuldades que o Município enfrentou para manter a UFF funcionando e, 

atualmente, a Universidade possui uma grande importância. Acrescentou que a 

Secretária Municipal de Educação, os Vereadores Gilson Teixeira Sales e Genessi 

Rodrigues da Silva e o Prefeito Municipal se empenharam ao máximo para solucionar 

os problemas com a UFF, sendo que tem a certeza absoluta que todos os 11 (onze) 

Vereadores desejam que a UFF continue em Miracema. O Vereador Gutemberg 

Medeiros Damasceno esclareceu que quando assumiu a Prefeitura Municipal se 

deparou com um débito do Município com a UFF, por isso, convidou todos os alunos e 

professores da UFF e fez um acordo no sentido de que ao invés do curso ter início em 

agosto, ele seria transferido para janeiro do próximo ano. Dessa maneira, conseguiu 

sanar todas as dívidas e conseguiu manter em dia os pagamentos. Acrescentou que 

manter a Universidade é muito caro para a Prefeitura Municipal, sendo que isto não é 

uma incumbência do Município e sim do Governo Federal. Por fim, disse que o Ensino 

Fundamental de Miracema está com péssima qualidade, sendo que os próprios 
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professores estão dizendo isto. Entretanto este problema não é atual, pois começou 

no governo passado. Destacou que investir em educação é muito mais importante do 

que construir pontes e que o Ensino Fundamental deve ser visto com bastante 

carinho. O Vereador Gideão Duarte Gonçalves esclareceu que a permanência da UFF 

em Miracema, seria uma questão de honra para o Município. Por fim, disse que ainda 

não terminou de estudar o Código Tributário, sendo que o referido ainda pode ser 

modificado, entretanto já estudou a alteração do valor de IPTU, acreditando que 

muitas residências serão beneficiadas. O Vereador João Siqueira Magalhães 

esclareceu que foi uma das pessoas que lutaram para que a UFF pudesse ter sido 

instalada no Município Miracema, por isso sempre vai defender a permanência da UFF 

em Miracema e ainda vai tentar trazer novos cursos. Acrescentou que gostaria de ver 

o progresso de Miracema, por isso fica muito preocupado em perceber que o 

Município está regredindo. Por fim, esclareceu que os mesmo professores que 

trabalham na rede pública trabalham na rede particular, entretanto a diferença de 

trabalho acontece por conta da falta de incentivo. O Vereador Gutemberg Medeiros 

Damasceno disse que estão faltando professores de física, química e biologia no 

Ensino Médio do Município do Rio de Janeiro, pois o governo não oferece nenhum tipo 

de estímulo. O Vereador João Siqueira Magalhães disse que foi convidado em cima da 

hora para participar de uma reunião na Secretaria de Educação, entretanto não sabia 

o assunto, por isso não participou. O Vereador Hugo Fernandes disse que a reunião 

foi marcada em cima da hora, por isso os convites foram realizados rapidamente. O 

Vereador Fabrício de Sá Xavier perguntou o Vereador João Magalhães se ele conhece 

o motivo da não instalação do pólo da UFF em Miracema. O Vereador João Siqueira 

Magalhães acredita que foi por falta de empenho dos gestores, pois muitos gestores 

pensavam pequeno e não almejavam melhorar o Município. O Vereador Gutemberg 

Medeiros Damasceno que quando tinha o SENAC em Miracema, durante sua gestão, 

foram realizados diversos convênios. Entretanto, o argumento que o SENAC utilizou 

para se transferir para o Município de Santo Antônio de Pádua foi que Miracema não 

tinha população suficiente. Acrescentou que as Instituições levam em consideração os 

índices populacionais e os econômicos, por isso não ocorrem investimentos no 

Município de Miracema. O Vereador João Siqueira Magalhães acredita que os 

Governos Estadual e Federal deveriam priorizar o desenvolvimento dos pequenos 
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Municípios, sendo que este fato resolveria os problemas com a alta densidade 

populacional das grandes cidades. Por fim, destacou que os Vereadores devem se 

unir para buscar o progresso do Município de Miracema. O Vereador Genessi 

Rodrigues da Silva disse que na reunião sobre o orçamento público no Distrito de 

Paraíso do Tobias também foi tocado no assunto sobre o Código Tributário. 

Esclareceu que, talvez, o novo Código Tributário poderia ter sido votado com mais 

tempo, sendo que o grande ponto polêmico do Código é o reajuste do valor do IPTU. 

Acrescentou que as fontes confiáveis de informação já constaram que estavam 

publicando informações erradas e corrigiram as referidas. Disse que teve a grata 

satisfação de ter sido convidado para a reunião, sendo que ela foi marcada de última 

hora porque o Reitor da UFF compareceu em Miracema sem agendamento. Na 

reunião, o Reitor da UFF informou que o Município de Miracema é um dos poucos 

municípios que ainda arcam com os salários dos professores, sendo que também foi 

discutida a quantidade de cursos existentes, porém o Reitor disse que a primeira 

atitude que deveria ser tomada era buscar a permanência da UFF em Miracema, para 

depois começarem a discutir a inauguração de novos cursos. O Vereador Hugo 

Fernandes solicitou Moção de Aplausos para o Desembargador Carlos Alberto Araújo 

Drummond, pelo empenho na instalação da Vara do Trabalho na Comarca de Santo 

Antônio de Pádua, desmembrando assim a Vara do Trabalho existente em Itaperuna. 

Todos os Vereadores irão assinar esta Moção. Também solicitou Moção de Aplausos 

para o Deputado Federal Hugo Leal por ter assumido a Presidência Estadual do 

PROS, desejando que tudo de melhor aconteça, bem com que o sucesso seja 

consequência de todo seu esforço, dedicação e talento. Todos os Vereadores irão 

assinar esta Moção. Concluindo, os Vereadores Hugo Fernandes e Gilson Teixeira 

Sales solicitaram que fosse encaminhado um requerimento ao Diretor Regional do 

SENAC, Sr. Robson, no sentido de que seja estudada com carinho a possibilidade do 

retorno do SENAC para o Município de Miracema. Aprovado. Por fim, o Vereador 

Hugo Fernandes esclareceu que o Supermercado Fluminense irá inaugurar um 

estabelecimento no Município de Miracema. Acrescentou que o Sr. Prefeito Municipal 

agendou uma audiência com o Governador do Estado e convidou todos os Vereadores 

para participarem da referida. Disse, também, que os Vereadores precisam acabar de 

combinar a viagem que será realizada para Brasília. Agradecendo a presença de 
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todos o Sr. Presidente encerrou a reunião, os convidando para a próxima a ser 

realizada no dia 07/10/2013, às 19 horas. Nada mais havendo eu, Roger Rabello 

Frazão Corrêa, Agente Administrativo da Câmara Municipal de Miracema, para 

constar, lavrei a presente ata que vai assinada pelos Senhores Vereadores presentes. 

Sala das Sessões, 07 de outubro de 2013. 
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